



13 octobre : Journée nationale et européenne de mobilisation pour les salaires

Les salaires, les pensions de retraites, les minimas sociaux, les bourses : tout s'effrite face à l'inflation galopante. Les revenus ne permettent plus de se nourrir correctement, de se loger dignement, de se soigner ou de vivre tout simplement.

Partout en France les services publics comme la santé, l'école ou les transports sont en train de craquer. La stratégie du gouvernement est claire : économiser sur notre dos pour favoriser les plus riches.

Pour le gouvernement nous ne sommes que des fainéant-es : les salarié-es ne travaillent jamais assez, les chomeur-ses sont criminalisé-es de ne pas trouver des emplois pourtant inexistantes, les plus précaires aux RSA sont désormais forcé-es de travailler pour toucher des miettes. Tout est fait pour nous mettre au service du patronat.

Pendant qu'on en bave, les véritables assisté-es se gavent : les profits records du CAC 40 pour le premier semestre 2023 (+13% par rapport à la même époque l'an dernier) en sont la preuve.

Il faut une redistribution immédiate des richesses avec une augmentation générale des salaires, des pensions, des bourses et des minimas sociaux, indexée sur l'augmentation des prix !

L'intersyndicale havraise, toujours unie après la bataille contre la réforme des retraites, appelle à se mobiliser et à se mettre massivement en grève contre l'austérité, pour l'augmentation des revenus et pour l'égalité.

Toutes et tous en grève et dans la rue !

Vendredi 13/10

Le Havre - Manifestation 10h Franklin